
INTERROGAZIONE PRESENTATA IN FORMA  VERBALE DAL CONSIGLIERE BERTI NEL 
CONSIGLIO COMUNALE DEL 18.12.2018,  RIGUARDANTE ISTRUTTORIA PER IL 
RECUPERO DELLA TARI  DAL GESTORE PARCHEGGI A PAGAMENTO 
 
 
 
 
Il Consigliere Berti, verbalmente, con riferimento alla risposta ad apposita e precedente 
interrogazione presentata  il 7.06.2016, concernente il recupero della Tari dal gestore dei parcheggi a 
pagamento, chiede a che punto e' l'istruttoria per il recupero e cosa sia stato fatto o  meno, visto che 
e' imminente il termine di prescrizione. 


